

Lilian Cladera presentará su libro "Chacho Santa Cruz, mi padre" en la Ciudad Mendoza

LILIAN DEL CARMEN CLADERA TAPIA

CHACHO SANTA CRUZ
... mi padre



Lilian Cladera es sin lugar a dudas una referente del arte sanrafaelino, incluso ha sido directora de Cultura de nuestro departamento. Próximamente presentará su libro "Chacho Santa Cruz, mi padre" en la capital de nuestra provincia y, por esta razón, desde FM Vos

(94.5) y Diario San Rafael nos comunicamos con ella para conocer los distintos detalles que hacen a este gran evento.

“Será el próximo miércoles 23 de febrero a las 21 horas en el Parque Central. Allí San Rafael presentará su espacio dedicado a exaltar la cultura de nuestro pueblo. La Municipalidad, a través de la gestión de nuestro director de Cultura, Diego Rodríguez Caligaris, me pidió que diera a conocer mi libro. No será una presentación académica, sino un espectáculo musical con un resumen del mismo, el cual es muy abreviado, es decir, con partes muy puntuales. Incluso viajamos con la Orquesta Municipal y el Ballet. Es un pequeño homenaje, pero en un espacio muy importante”, explicó Lilian.

Luego, Cladera hizo referencia al tiempo que le llevó la construcción de este libro, como así también de este espectáculo que involucra a una personalidad tan querida para los sanrafaelinos. “Estuve cuatro años escribiéndolo y tiene 200 páginas. Pero además, al espectáculo, que lleva el mismo nombre, también se le dedicó mucho tiempo. Me propusieron pensarlo desde el lado musical y luego de dar muchas vueltas, logré armar el guion en un solo día. Así fue que se lo mostré a Diego Rodríguez, a Marcelo Guajardo y a Bernardo Ríos. Un equipazo formado para esta presentación», exclamó la hija de Chacho Santa Cruz.

Por otro lado, hizo hincapié en la Semana Federal que se desarrollará en Ciudad Mendoza del 20 al 24 de febrero. «Cada departamento tiene su espacio y puede mostrar lo que desee. En nuestro caso, teníamos pendiente esta presentación, ya que no pudimos hacerlo en la Feria del Libro por cuestiones técnicas. Nos quedamos con las ganas de hacerlo, pero ahora sí vamos a estar con esta propuesta totalmente renovada», aseveró. En este mismo sentido, brindó un pequeño adelanto sobre el libreto. “Aquí está sintetizada una vida dedicada a la música y al canto, es poner en alto a la cuyanía, pero por sobre todas las cosas, la historia de nuestro San Rafael. En cambio, en el libro se reflejan las cosas a partir del momento en el que llegaron mis abuelos paternos. Se instalaron aquí, tuvieron siete hijos y el más pequeño de ellos fue mi papá. Desde allí, doy a conocer toda su vida y quehacer maravilloso, el cual lo llevó a trascender todos los límites, ya que su música se ha propagado por todo el país y por América. Sus discos se editan en Japón, también en España. Toda esto la gente no lo sabe y merece que se conozca. El libro está a la venta en El Anticuario y se puede bajar por internet para todas aquellas personas que lo deseen leer», añadió la referente cultural.